

Convocatoria “Socialización de investigación e innovación”

# Par Explora destaca proyectos investigativos de escolares

● Participaron 60 estudiantes junto a 19 docentes de 18 establecimientos de Punta Arenas, Puerto Williams, San Gregorio y Puerto Natales.



CEDIDA

Los alumnos contaron sus experiencias y el desarrollo de cada una de sus iniciativas.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

A pesar de las condiciones climáticas que se han presentado durante las últimas horas en la Región de Magallanes, una delegación educativa del Liceo Donald McIntyre Griffiths de Puerto Williams presentó en la UMAG un proyecto investigativo que han desarrollado hace unos años y por el cual fueron distinguidos en la categoría de innovación en Enseñanza básica.

Se trata de “Bosques y aguas: Sistemas ecológicos”, una iniciativa que surgió desde 2023. Ayelem Méndez,

estudiante de 8° básico del establecimiento, se manifestó muy contenta por hablar respecto de este taller: “Para mí fue impactante, me gustó mucho. Me gustaría repetirlo de nuevo”.

En la oportunidad, se destacó que este evento se dio al término del proceso de investigación innovación escolar 2024, donde los estudiantes han conocido diferentes realidades, y hoy en día, se han reconocido aquellos proyectos tanto de enseñanza media como enseñanza básica, tanto para investigación como innovación, reconociéndose también a docentes que han trabajado por largo tiempo,

## Otros proyectos reconocidos

- “Daily Emotions”, del Liceo María Auxiliadora. Categoría Básica en Innovación.

- “La Máquina del tiempo”, del Colegio British School. Categoría Media Investigación.

- “Gigartigrow” del Colegio British. Categoría Media Innovación

Profesores reconocidos por su trayectoria con Par Explora:

- José Díaz  
- Jane Arancibia  
- Carolina Barria  
- Daniela Vargas  
- Hilda Carrera  
- Paola Vidal